

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisa dan hasil uraian diatas mengenai pola interaksi sosial dalam membangun solidaritas sosial *Pro Gamers Sausage Man* diketahui bahwa *pro gamers* dalam membangun solidaritas sosial adalah adanya rasa saling tanggung jawab terhadap tugas masing-masing dalam komunitas. Dengan memahami tugasnya sendiri, maka akan timbul rasa saling kepercayaan antar anggota dalam komunitas. Jika sikap saling percaya antar anggota sudah tumbuh, maka kerjasama akan terbentuk juga adanya rasa saling mempengaruhi dalam hal positif antar anggota. Karena solidaritas sosial tumbuh dari suatu hal yang menekankan adanya suatu kerjasama antar individu dalam suatu komunitas dalam mencapai satu tujuan yang sama.

Pro Gamers Sausage Man juga menggunakan media sosial dalam proses membangun solidaritas sosial. Aplikasi media sosial yang biasa digunakan yaitu *whatsapp*. Aplikasi media sosial *whatsapp* digunakan untuk berkomunikasi antar anggota komunitas. Selain itu, aplikasi *whatsapp* juga digunakan untuk berbagi informasi mengenai *game*. Media lain yang juga digunakan dalam proses interaksi sosial yaitu adanya penggunaan aplikasi *discord*. Aplikasi *discord* ini memiliki fitur *voice chat* sehingga memungkinkan adanya *pro gamers* untuk saling bertukar informasi ketika sedang bermain *game*. Dengan adanya penggunaan aplikasi media sosial ini akan menjadi lebih efektif lagi bagi anggota *pro gamers team 7K* dalam berkomunikasi sehingga penyampaian arahan-arahan mengenai *game online* pun dapat berjalan dengan baik tanpa terkendala.

Namun, dalam penerapan komunikasi yang baik pun juga masih bisa menjadi kendala bagi para *pro gamers team 7K*. Hal ini bisa disebabkan oleh adanya kesalahan dalam pemahaman mengenai informasi yang disampaikan. Selain adanya kesalahan dalam pemahaman informasi yang disampaikan, perbedaan pendapat antar anggota juga bisa menjadi salah satu kendala yang dapat

menghambat jalannya proses komunikasi. Hal ini bisa saja diakibatkan karena dalam satu komunitas terdiri dari beberapa pemikiran yang tentunya akan menghasilkan suatu pola pemikiran yang berbeda.

5.2 Saran

Perlu adanya perbaikan dalam melakukan komunikasi agar penyampaian informasi bisa menjadi lebih akurat dan tidak terjadi adanya kesalahan dalam pemahaman penyampaian informasi. Upaya-upaya yang bisa dilakukan dalam kelancaran proses jalannya komunikasi yaitu dengan mengadakan pertemuan rutin untuk membahas pola komunikasi yang digunakan agar penyampaian pesan tidak terjadi kesalahan lagi serta untuk mencari solusi dari adanya perbedaan pendapat antar anggota *pro gamers Sausage Man team 7K*.

